

# Tu es prêt à agir?

## Nous recrutons!



### Lieutenant-préventionniste en sécurité incendie (temps partiel)

## Devenez notre Lieutenant-préventionniste

### Qui sommes-nous?

Située dans la MRC de Brome-Missisquoi, en Estrie, la Ville de Sutton est reconnue pour offrir un milieu de vie enviable pour les citoyens et les nombreux touristes qui y séjournent. La municipalité de plus de 4 500 résidents permanents et de plus de 4 000 villégiateurs se distingue par son offre en plein air et en culture, et des orientations qui s'articulent autour du principe de développement durable et de la protection des paysages.

### Que ferez-vous?

Sous la supervision de la direction du service de la sécurité publique, le titulaire de ce poste procédera notamment à l'exécution des tâches suivantes :

- Effectuer des visites de prévention résidentielle (risques faibles et moyens) ;
- Émettre des avis verbaux et/ou écrits en vue d'éliminer ou de corriger les risques d'incendie ;
- Entrer l'information dans le logiciel de prévention (Première Ligne et/ou autre) ;
- Assister l'équipe de prévention incendie (TPI) au besoin et lorsque requis ;
- Participer à l'entretien de la caserne et la remise en service des équipements au retour des interventions ;
- Entretien général des équipements et vérifications ;
- Participer à l'entretien et aux inspections requises de la flotte des véhicules (PEP) ;
- Conduire des véhicules lourds ;
- Participer aux séances de formation et de mises à jour lorsque requis ;
- Participer activement aux pratiques mensuelles ;
- Répondre à des appels d'urgence à titre d'officier (incendie et premier répondant) ;
- Assister lors des enquêtes incendies ;
- Réaliser diverses tâches pour aider les membres de l'équipe dans des situations d'urgence, de débordement ou de besoins particuliers.

Note : La liste des responsabilités énumérées ci-dessus reflète les éléments caractéristiques du poste et ne doit pas être considérée comme une liste exhaustive de toutes les exigences occupationnelles liées au poste.

### Qui cherchons-nous?

- Posséder cinq (5) années d'expérience dans un service incendie ;
- Formation Pompier 1 reconnue par l'École Nationale des Pompiers du Québec ;
- Formation officier ONU reconnue par l'École Nationale des Pompiers du Québec ;
- Certificat d'opérateur autopompe ;
- Certificat d'opérateur d'un véhicule d'élévation ;
- Permis de conduire 4A ;
- Posséder la formation de Premier Répondant ou s'engage à le faire ;
- Habileté à communiquer avec les gens (entregent) ;
- Bilinguisme ;
- Manifester des aptitudes pour le travail en équipe et faire preuve d'autonomie ;
- Respect, discrétion, loyauté, sens de l'organisation et attitude positive pour agir avec professionnalisme ;
- Bonne condition physique ;
- Maîtriser les différents logiciels de bureautique (Première Ligne, Word, Excel, PowerPoint, courrier électronique, etc.).

### Quels seront vos avantages?

- Poste permanent à temps partiel
- Horaire de 8 heures/semaine (journée fixe à déterminer) en plus des interventions d'urgence ;
- Salaire horaire compétitif à partir de 32,55 \$.

Les personnes intéressées à poser leur candidature au sein d'une équipe dynamique peuvent transmettre leur curriculum vitae, ainsi qu'une lettre de présentation, au plus tard **le 20 mars 2024** par courrier électronique ou par la poste à l'adresse suivante :

### **POSTULEZ!**

Ville de Sutton  
Poste de lieutenant-préventionniste  
11, rue Principale Sud  
Sutton (Québec) J0E 2K0  
[emploi@sutton.ca](mailto:emploi@sutton.ca)

La Ville de Sutton tient à remercier toutes les personnes qui manifesteront leur intérêt. Cependant, la Ville de Sutton ne communiquera qu'avec les personnes dont la candidature sera retenue.

# Are you ready for action?

## We are hiring!



**Fire Prevention Lieutenant  
(part-time)**

### **Become our Fire Prevention Lieutenant**

#### **Who are we?**

Located in the Brome-Missisquoi MRC, in Estrie, the Town of Sutton is a charming municipality of over 4,500 permanent residents and 4,000 vacationers. It is known for offering a living environment that is highly appreciated by its citizens and its many tourists, notably thanks to its many natural, recreational and cultural attractions, but also to its community dynamism. Anchored in a sustainable development and landscape protection approach, the municipal team deploys all its energy and skills to preserve the quality of its services.

#### **What will you do?**

Under the supervision of the Public Safety Department, the person who will fill this position will have the following responsibilities, among others:

- Perform residential prevention visits (low and medium risk);
- Issuance of verbal and/or written warnings to eliminate or correct fire hazards;
- Data entry into prevention software (Première Ligne and/or other);
- Participate in the maintenance of the fire station and the maintenance of equipment returning from interventions;
- General equipment maintenance and inspections;
- Participate in the maintenance and inspections of all vehicles as required (PEP);
- Driving heavy vehicles;
- Participate in training sessions and updates as required;
- Participate actively in monthly practices;
- Respond to emergency calls as an officer (fire and first responder);
- Assist with fire investigations;
- Perform various tasks to assist team members in situations of emergency, overflow or special needs.

Note: The list of responsibilities listed above reflects the characteristic elements of the position and should not be considered an exhaustive list of all occupational requirements associated with the position.

### **Who are we looking for?**

- Five (5) years of experience in a fire department;
- Firefighter 1 training recognized by the École Nationale des Pompiers du Québec;
- ONU officer training recognized by the École Nationale des Pompiers du Québec;
- Pumper operator's certificate;
- Lift vehicle operator's certificate;
- 4A driver's license;
- First Responder training or are committed to doing so;
- Good interpersonal skills;
- Bilingualism;
- Demonstrate aptitude for teamwork and autonomy;
- Respect, discretion, loyalty, organizational skills and a positive attitude to act with professionalism;
- Good physical condition;
- Proficiency with various office software programs (Première Ligne, Word, Excel, PowerPoint, e-mail, etc.).

### **What will be your benefits?**

- Permanent part-time position
- 8 hours/week (fixed day to be determined) in addition to emergency interventions;
- Competitive hourly wage starting at \$32.55.

### **APPLY NOW!**

Candidates interested in becoming part of a dynamic team should send their curriculum vitae with a cover letter **before 4 p.m. on March 20, 2024**, by e-mail or by mail to the following address:

Town of Sutton  
Job: Lieutenant Preventionist  
11, Principale Sud Street  
Sutton (Québec) J0E 2K0  
[emploi@sutton.ca](mailto:emploi@sutton.ca)

The Town of Sutton would like to thank everyone who will have shown their interest. However, the Town of Sutton will only get in touch with the candidates selected for an interview.